

Proofpoint Capture

Asegure la captura, gestión y conservación de sus comunicaciones electrónicas

Ventajas principales

- Capture contenido de una gran variedad de fuentes.
- Transfiera contenido a su almacén de datos o servicios secundarios (*downstream*) en un formato coherente para facilitar el análisis.
- Manténgase al día de los cambios en las fuentes de contenido.

Plataformas admitidas

- Teams
- Slack
- Zoom
- Bloomberg
- OneDrive
- SharePoint
- WhatsApp
- WeChat
- Y muchas más

Sus empleados utilizan herramientas electrónicas de comunicación y colaboración para realizar su trabajo e interactuar con sus clientes. Pero estas fuentes de contenido pueden dificultar el mantenimiento de registros y el cumplimiento de normativas. Ya sea para satisfacer los requisitos normativos o de gobierno corporativo, su empresa necesita capturar y retener el contenido de las comunicaciones de todas las herramientas que utilizan los empleados para comunicarse. Pero crear y mantener conectores individuales desde cada fuente a su almacén de datos es ineficaz y una sangría para sus recursos informáticos.

Como parte de la familia de productos Proofpoint Digital Communications Governance, Proofpoint Capture facilita las tareas de captura, gestión y retención de los datos de una amplia variedad de fuentes de contenido. A través de API, capturamos el contenido y lo distribuimos a sus servicios de almacenamiento de datos o secundarios con fines de cumplimiento de normativas, supervisión y eDiscovery (descubrimiento electrónico).

Capture contenido de distintas fuentes

Proofpoint Capture captura contenido de distintas fuentes y lo envía a su almacén de datos o servicios secundarios. Esto significa que puede almacenar en Proofpoint Archive y otros repositorios de terceros. Mantenemos la cadena de custodia y eliminamos las posibilidades de manipulación humana. Y gracias a nuestra amplia experiencia en seguridad de datos, puede estar seguro de la integridad del contenido que se envía a su almacén de datos.

Gracias a nuestro diseño modular, usted compra solamente las conexiones que necesita. Y lo que es más importante, podemos capturar los datos con independencia del dispositivo o la ubicación del usuario.

Este conjunto de soluciones forma parte de la plataforma Human-Centric Security, que mitiga las cuatro principales áreas de riesgo asociado a las personas.



Unifique y normalice el contenido para facilitar el análisis

Capturamos contenido utilizando un formato coherente y bien documentado. Esto le permite correlacionar y revisar fácilmente datos de múltiples fuentes de contenido. Además, cuando la fuente lo permita, incluimos detalles contextuales, como los hilos de conversación y los adjuntos.

Manténgase al día de los cambios en las fuentes

Realizamos controles de calidad permanentes y revisiones manuales para marcar todos los cambios en las fuentes de contenido. A continuación actualizamos adecuadamente nuestros conectores. También documentamos los cambios en las fuentes de contenido y asociamos todos el contenido con la versión más reciente del esquema fuente.

Integración con Proofpoint Digital Communications Governance

Para ofrecerle una experiencia fluida, Proofpoint Capture se integra con nuestra amplia oferta Proofpoint Digital Communications Governance. Esto incluye la galardonada Proofpoint Archive, que puede combinarse con nuestros extraordinarios productos de eDiscovery y supervisión. También podemos distribuir contenido a las principales soluciones de archivado de terceros y a otros servicios secundarios de supervisión y eDiscovery.

Supervise las redes sociales públicas en tiempo real

El add-on opcional Proofpoint Patrol permite a sus equipos de cumplimiento de normativas en redes sociales supervisar los contenidos en el punto de captura en plataformas sensibles como las redes sociales públicas y los activos digitales. Los equipos pueden así aplicar las políticas de cumplimiento de normativas a gran escala y eliminar el contenido de riesgo rápidamente, en algunos casos incluso antes de que se publique.

Asegúrese de la captura íntegra del contenido

Nuestro add-on Proofpoint Track permite a las empresas verificar que las comunicaciones capturadas son recibidas por servicios secundarios, como repositorios y herramientas de supervisión. Además, la función de reconciliación ascendente (*upstream*) proporciona una capa de seguridad adicional al supervisar las comunicaciones de la fuente. También actúa como un portal centralizado para filtrar y distribuir el contenido a múltiples destinos descendientes (*downstream*), como repositorios específicos de regiones o unidades de negocio.

A continuación indicamos los principales casos de uso de Proofpoint Track:

- Capture y normalice datos de fuentes de contenido.
- Correlacione datos para usuarios específicos.
- Transfiera contenido a su almacén de datos.
- Incluya datos contextuales (si están disponibles).

Más información en proofpoint.com/es

Proofpoint, Inc. es una compañía líder en ciberseguridad y cumplimiento de normativas que protege el activo más importante y de mayor riesgo para las organizaciones: las personas. Gracias a una suite integrada de soluciones basadas en cloud, Proofpoint ayuda a empresas de todo el mundo a detener las amenazas dirigidas, a salvaguardar sus datos y a hacer a los usuarios más resilientes frente a ciberataques. Compañías líderes de todos los tamaños, entre las que se encuentra el 85 % del Fortune 100, confían en las soluciones de Proofpoint para su seguridad centrada en personas y su cumplimiento regulatorio, mitigando los riesgos más críticos en sus sistemas de correo electrónico, cloud, redes sociales y web. Encontrará más información en www.proofpoint.com/es.

©Proofpoint, Inc. Proofpoint es una marca comercial de Proofpoint, Inc. en Estados Unidos y en otros países. Todas las marcas comerciales mencionadas en este documento son propiedad exclusiva de sus respectivos propietarios.